

Le Venezuela coordonne l'envoi à Cuba d'un lot d'aide humanitaire



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le gouvernement vénézuélien coordonne l'envoi à Cuba d'un lot d'aide humanitaire à l'intention des sinistrés des pluies et des inondations de ces derniers jours.

Le président Nicolas Maduro a chargé le vice-président exécutif Tarek El Aissami, de cette tâche.

Au cours des conversations officielles, ce mercredi à Caracas, avec le président Miguel Diaz-Canel, Nicolas Maduro a commenté la situation climatologique à Cuba et confirmé la solidarité du gouvernement bolivarien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163507-le-venezuela-coordonne-lenvoi-a-cuba-dun-lot-daide-humanitaire>



Radio Habana Cuba